

## ABSTRAK

**Camelia Fitri Rahmawati. 2020.** “Kekerasan Verbal dalam Video Monolog Akun Instagram @ismaillishtkroo (Kajian Tindak Tutur)”. *Skripsi*. Program studi Sastra Indonesia, Jurusan Bahasa dan Sastra Indonesia dan Daerah, Fakultas Bahasa dan Seni, Universitas Negeri Padang.

Kekerasan verbal banyak terjadi media sosial, salah satunya pada akun *instagram @ismaillishtkroo*. Oleh karena itu, penelitian ini bertujuan untuk mendeskripsikan (1) kekerasan verbal berdasarkan jenis tindak tutur dalam video monolog dan komentar pada akun *instagram @ismaillishtkroo*, (2) kekerasan verbal berdasarkan fungsi tindak tutur dalam video monolog dan komentar pada akun *instagram @ismaillishtkroo*, (3) dan bentuk kekerasan verbal dalam video monolog dan komentar pada akun *instagram @ismaillishtkroo*.

Jenis penelitian ini adalah penelitian kualitatif dengan menggunakan metode deksriptif. Objek penelitian ini adalah tuturan yang mengandung kekerasan verbal yang bersumber dari video monolog dan komentar pada akun *instagram @ismaillishtkroo*. Data yang diambil dianalisis dengan langkah-langkah sebagai berikut: (1) mentranskripsikan bahasa lisan dalam video ke dalam bahasa tulis, (2) mengidentifikasi data sesuai dengan aspek yang diteliti, (3) mengklasifikasikan data penelitian dengan cara mentabulasikan berdasarkan aspek-aspek yang diteliti, (4) menginterpretasikan data, (5) melakukan penyimpulan data berdasarkan hasil penelitian.

Berdasarkan analisis data dan pembahasan ditemukan 3 hal berikut. *Pertama*, berdasarkan jenis tindak tutur yang digunakan, ditemukan 4 kekerasan verbal jenis tindak tutur yaitu ekspresif, direktif, asertif dan komisif. *Kedua*, berdasarkan fungsi tindak tutur yang digunakan, ditemukan 2 fungsi kekerasan verbal yaitu fungsi kompetitif (*competitive*) untuk monolog dalam akun *instagram @ismaillishtkroo* dan fungsi bertentangan (*complicative*) untuk komentar pada akun *instagram @ismaillishtkroo*. *Ketiga*, berdasarkan kekerasan verbal yang digunakan, ditemukan 10 bentuk kekerasan verbal, namun yang dominan ditemukan adalah bentuk kekerasan verbal umpatan yang digunakan dalam video monolog pada akun *instagram @ismaillishtkroo*, dan kekerasan verbal hinaaan untuk komentar pada akun *instagram @ismaillishtkroo*.

**Kata kunci:** *kekerasan verbal, tindak tutur, monolog*